

## Ergänzung zum Protokoll

im Nachgang zu der Sitzung des LRT am 30.11.2015 ist folgender Beschluss im schriftlichen Umlaufverfahren gefasst worden zum Thema „Hochrisikomanagement“ ist im schriftlichen Umlaufverfahren folgender Beschluss gefasst worden:

*„Der LRT des rheinland-pfälzischen Interventionsprojektes RIGG hat sich in der Sitzung am 30.11.2015 mit dem Evaluationsergebnis des Pilotprojektes „Highrisk“ des Polizeipräsidiums Rheinpfalz an den Standorten Ludwigshafen, Neustadt und Landau auseinandergesetzt. Die Evaluation hat gezeigt, dass sowohl die Screening Instrumente geeignet sind, Hochrisikofälle zu erkennen, als auch die angestrebte Wirkung, nämlich die Reduzierung von Rückfällen und weiterer Gewalt, erreicht wird.*

*Der LRT empfiehlt, das Pilotprojekt nach Klärung gemeinsamer Standards an noch festzulegenden Standorten unter der Maßgabe einer angemessenen Finanzierung der Mehrarbeit der ständigen Fallkonferenz-Teilnehmenden zu etablieren. Daneben soll eine fortgesetzte Begleitung der Umsetzungsmaßnahmen erfolgen.“*